



1824er SCHÜTZENGILDE AARAU

Rupperswil, 01.09.2025

Bericht über den Gildenausflug 2025 in Aarau

„Die Schlossmühle in Aarau,,

Die Mitglieder der 1824er Schützengilde der Schützengesellschaft Aarau trafen sich am 21. August 2025 zum traditionellen Gildenausflug. Der Obmann, Urs Hodel, durfte eine grosse Schar von Gildenmitgliedern und Ihre Partnerinnen begrüßen.

Das Wetter war nass und eine Besichtigung in der Schlossmühle in Aarau gerade der richtige Ort, die Geschichte und die Produkte der Mühle kennen zu lernen. Urs Wälchli, als Präsident des Vereins und Lisa Bernasconi als Mitglied des Besucherführungsteams begleiteten uns kompetent. Sie informierten uns über die Geschichte, die Mühlebetreiber und das Projekt, die Schlossmühle in der heutigen Zeit, ein Ort in Aarau mit Aktivitäten.

Im schönen Mühlengebäude, das 1974 erbaut wurde, wird die Müllerei heute wieder gelebt:

- verschiedene Gewürzmühlen, Produktion von Bio-Mischungen im Haus
- Senfmühle, 2021 nach historischem Vorbild gebaut, wird mit Wasserkraft unterstützt
- historische Getreidemühle, 2020 restauriert, zu Museumszwecken in Betrieb

Die Anwesenden sind nun in der glücklichen Lage, mehr von der Schlossmühle in Aarau zu wissen, als viele Aarauerinnen und Aarauer!

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Urs und Lisa für die tolle Führung. Es war sehr interessant und lehrreich.

Nach der Führung traf man sich im Restaurant Pulverturm zum Nachtessen. In fröhlicher und geselliger Runde genossen wir den Abend bei Speis und Trank.

Urs Hodel
Obmann der 1824er Schützengilde

Einige bildliche Eindrücke:



Die Schlossmühle in Aarau (unterhalb des Schlössli)



Ein «Auszug aus dem Innenleben»



Die 1824er Schützengilde anlässlich der Besichtigung